

ISSF Weltcup 21.-28.5.2012, München

Michael Heise mit internationalem Bestergebnis

(HSN-26.5.2012) Ein Smiley ☺ im Gesicht von Michael Heise nach einem Wettkampf ist ein recht seltenes Ereignis. 581 Ringe mit der Luftpistole beim Weltcup in München waren wieder einmal so ein Anlass für den 20-jährigen Junioren Europa- und Weltmeister. Bei seinem zweiten Weltcup in der Schützenklasse setzte sich der junge HSG-Schütze ausgezeichnet in Szene und wurde mit seinem neuen internationalen Bestergebnis Zwölfter und zugleich bester Deutscher..



Aber auch Arben Kucana (Foto) strahlte mit 580 Ringen und Platz 21 Zuversicht aus. Der Deutsch-Albaner nutzte den Weltcup als Generalprobe für die Olympischen Spiele. Erst vor kurzem erfuhr der 45-jährige HSG-Pistolenschütze von seiner Wildcard, die ihm seine erste Teilnahme an Olympischen Spielen ermöglicht. Seitdem befindet er sich im Dauertraining.

Enttäuscht zeigte sich Tobias Heider, der mit 565 Ringen und Platz 79 weit unter seinen Möglichkeiten vom Stand ging. Andreas Heise belegte in der MQS-Wertung mit 570 Ringen Platz 7.

In der KK-Disziplin mit der Freien Pistole überzeugte Arben Kucana mit 554 Ringen und Platz 32. Eine nervöse letzte Serie machte ihm eine deutlich bessere Platzierung zunichte. Michael Heise konnte sein Mailand-Ergebnis nicht wiederholen und musste sich mit 547 Ringen und Platz 51 zufrieden geben.

In der MQS-Wertung belegte Andreas Heise mit 543 Ringen Platz 7 vor seinem Teamkollegen Tobias Heider mit 542 Ringen.

Pressearchiv: <http://www.hauptschuetzen.eu/> >> über uns >> Presse
Abdruck honorarfrei. Belegexemplar willkommen.